

Comisiones parlamentarias cubanas analizan hoy y mañana temas medulares socio-económicos



La Habana, 11 abr (RHC) Los diputados cubanos inician hoy el trabajo en las diez comisiones permanentes de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP, Parlamento), con el análisis de asuntos medulares para el desarrollo económico y social de Cuba.

En el capitalino Palacio de Convenciones, los legisladores permanecerán reunidos en los grupos de trabajo hasta mañana viernes, y el sábado 13 acontecerá allí el segundo período extraordinario de sesiones de la ANPP en su IX Legislatura con el debate sobre el estado de las prioridades de la isla entre otros temas, refiere Prensa Latina.

Durante la primera jornada, la Comisión de Asuntos Constitucionales y Jurídicos revisará, entre otros temas, los resultados de los análisis de los diputados sobre los proyectos de legislación de Pesca y Símbolos Patrios.

Además, examinarán el estado de redacción del anteproyecto de Ley Electoral, como adelantó la víspera el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista, Raúl Castro, en su discurso en la sesión solemne del Parlamento en la cual quedó proclamada la nueva carta magna de la mayor de las Antillas.

En la comisión de Asuntos Económicos, el ministro de ese sector, Alejandro Gil, abordará la elaboración del programa nacional de desarrollo económico y social hasta el año 2030.

El titular de Salud Pública, José Ángel Portal, disertará en el grupo de Salud y Deporte sobre la situación epidemiológica de la isla, el programa de formación académica en las ciencias médicas, y los resultados del trabajo del sector en lo que va de año.

Funcionarios de la Cancillería cubana expondrán en la Comisión de Relaciones Internacionales sobre el incremento de la agresividad de Estados Unidos contra la nación caribeña, principalmente en cuanto a la aplicación por Washington del Título III de la Ley Helms-Burton con el objetivo de derrocar la Revolución cubana.

De manera general, los parlamentarios conocerán información relacionada con la producción de alimentos, la marcha de la zafra 2018-2019, el programa nacional de la construcción de viviendas y la lucha contra las ilegalidades y la corrupción.

Ante los representantes del pueblo cubano rendirán cuenta los ministros de Agricultura, Gustavo Rodríguez; y de la Construcción, René Mesa; así como la vicepresidenta del Consejo de Estado y contralora general de la República, Gladys Bejerano; entre otras autoridades.

Los titulares de Comercio Interior, Betsy Díaz; y de las Comunicaciones, Jorge Luis Perdomo, hablarán del comportamiento de las formas de gestión no estatal, entre otros aspectos referidos a la gestión de su área.

Las políticas aprobadas en la actividad de la ciencia, la tecnología y la universidad, y el trabajo en el sector de la cultura, también serán tratados por los parlamentarios cubanos.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/188122-comisiones-parlamentarias-cubanas-analizan-hoy-y-manana-temas-medulares-socio-economicos>



Radio Habana Cuba